
VADC 

CÂMARA MUNICIPAL  i a  SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAUL. 

DES 	'HO 

(PRESIDENTE) 

Em 	02 DEZ. 2020 

REQUERIMENTO N.°: 1444 

Informações ao DER - Departamento de Estradas de 
Rodagem, sobre a possibilidade de realizar o serviço de tapa buracos 
na SP 79 do Km 64 a 70, no trecho denominado Avenida Paraná. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por usuários 

da Avenida Paraná que solicitaram providencia urgentes em relação à realização 

do serviço de tapa buracos na via; 

CONSIDERANDO que, como já explanado em outras 

oportunidades, com o funcionamento das praças de pedágios, infelizmente, a 

Avenida Paraná arca com o preço daqueles que não querem pagar o pedágio da 

Castelinho, o que aumenta consideravelmente o VDM da via, principalmente de 

veículos de grande porte; 

CONSIDERANDO que vários pontos da via possuem grandes 

buracos, o que vem causando grandes transtornos aos usuários, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao DER - 
Departamento de Estradas de Rodagem, solicitando nos informar o que segue: 

1) Existe possibilidade de viabilizar o serviço de tapa buracos na SP 
79, do km 64 a 70, no trecho denominado Avenida Paraná? 

2) Se sim para quando? 
3) Se não quais motivos? 

S/S.,25deNvembrfi-d2O20. 

(/ João Doiizçfl Silvestre 
Nfador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 	 

REQUERIMENTO N.°: 444 

Informações ao DER Departamento de Estradas de 
Rodagem, sobre a possibilidade de realizar o serviço de tapa buracos 
na SP 79 do Km 64 a 70, no trecho denominado Avenida Paraná. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por usuários 

da Avenida Paraná que solicitaram providencia urgentes em relação à realização 

do serviço de tapa buracos na via; 

CONSIDERANDO que, como já explanado em outras 

oportunidades, com o funcionamento das praças de pedágios, infelizmente, a 

Avenida Paraná arca com o preço daqueles que não querem pagar o pedágio da 

Castelinho, o que aumenta consideravelmente o VDM da via, principalmente de 

veículos de grande porte; 

CONSIDERANDO que vários pontos da via possuem grandes 

buracos, o que vem causando grandes transtornos aos usuários, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

1) Existe possibilidade de viabilizar o serviço de tapa buracos na SP 
79, do km 64 a 70, no trecho denominado Avenida Paraná? 

2) Se sim para quando? 
3) Se nao quais motivos? 	,--- 

\ 
S/S., 25 de Nove.ibo  de 202. 

/ \ 
_JeãoDonizeti Silvèstre 

Vereador 


